

KATA PENGANTAR

Assalamualaikum wr wb

Alhamdulillah, Puji syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan karunianya kepada penulis, sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan SKRIPSI ini, yang berjudul “Pengaruh Layanan Penguasaan Konten Terhadap Kemampuan Manajemen Waktu Pada Siswa Kelas VIII di SMPN 2 Larangan”

Shalawat beserta salam semoga tetap tercurah limpahkan keharibaan baginda besar Nabi Muhammad saw. Yang telah mengantarkan kita dari jalan kesesatan menuju jalan yang diridhoi oleh Allah Swt.

Skripsi ini diajukan untuk memenuhi sebagian persyaratan guna memperoleh gelar sarjana strata satu (S-1) pada fakultas Tarbiyah program studi Bimbingan dan Konseling Pendidikan Islam Institut Agama Islam Negeri Madura.

Keberhasilan skripsi ini tidak terlepas dari bantuan banyak pihak. Oleh karena itu, Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada pihak yang telah banyak membantu dalam penulisan skripsi ini berupa arahan, petunjuk, dorongan, semangat dan motivasi kepada penulis. Ucapan terimakasih ini penulis sampaikan kepada :

1. Dr. H. Mohammad Kosim, M.Ag. selaku Rektor IAIN Madura
2. Dr. H. Atiqullah, M.Pd, Selaku Dekan Fakultas Tarbiyah IAIN Madura
3. H. Muhammad Jamaluddin, M.Pd, Selaku Ketua Program Studi BKPI IAIN MADURA, Sekaligus Dosen Pembimbing dalam penulisan skripsi

ini yang telah membimbing dan memberikan arahan demi sempurnanya penyusunan skripsi ini.

4. Semua dosen IAIN MADURA, khususnya dosen BKPI, yang telah sabar dan ikhlas mendidik saya dari awal kuliah hingga sekarang.
5. Orang tua saya (Achmadiyah & Munawarah) saya ingin mengucapkan terimakasih telah menjadi pahlawan dalam hidup saya, terimakasih untuk doa, motivasi serta dorongan sehingga membuat saya bersemangat dalam menyelesaikan skripsi ini.
6. Kepala Sekolah, Guru BK, wali kelas, serta segenap dewan guru dan siswa/siswi SMPN 2 Larangan yang telah memberikan dukungan dan bantuan terhadap kelancaran serta tercapainya penelitian skripsi ini.

Hanya kepada Allah SWT. Penulis bermohon agar jasa ini di balasnya dengan pahala yang berlipat ganda. Ahir kata penulis mengharapkan semoga Skripsi ini memberikan manfaat bagi segenap pembaca khususnya untuk diri penulis secara pribadi.

Namun demikian. Penulis menyadari sepenuhnya bahwa skripsi ini masih belum sempurna dan masih memerlukan perbaikan terutama dosen penguji yang senantiasa saya harapkan untuk memberikan kritik konstruktif dan saran demi kesempurnaan skripsi ini.

Wassalamu'alaikum wr.wb.

Pamekasan 1 September 2021

Penulis

Moch. Jeny wardiansyah

NIM: 18381091070